

18. Juli 2023

Elterninfo 10 – 2022/2023

Liebe Eltern,

da sich nun das Schuljahr mit großen Schritten dem Ende neigt, laufen bereits die Planungen für das neue Schuljahr 2023 / 2024. Verabschieden müssen wir uns leider von Frau Wunderle. Sie hat an unserer Schule wertvolle Arbeit geleistet und wir wünschen ihr einen guten Start an ihrer neuen Schule.

In der Grundschule sind noch einige Kleidungsstücke liegen geblieben. Diese können an den letzten Schultagen abgeholt werden, da sie sonst der Altkleidersammlung zugeführt werden. Ebenso liegen noch einige Vesperdosen zur Abholung bereit.

Hier nun noch der Ablauf der letzten Tage im alten und der ersten Tage im neuen Schuljahr:

Montag und Dienstag (24.+25.07.2023) endet der Unterricht um 12.10 Uhr	
Zeugnisausgabe:	Mittwoch, 26.07.2023
Gottesdienst:	Mittwoch, 26.07.2023, 07.50 Uhr
Letzter Schultag vor den Sommerferien:	Mittwoch, 26.07.2023, 08.35 – 11.10 Uhr
Kernzeitbetreuung letzter Schultag:	bis 12.10 Uhr möglich (nach Anmeldung)
Erster Schultag nach den Sommerferien:	Montag, 11.09.2023, 08.35 – 12.10 Uhr
Gottesdienst:	Mittwoch, 13.09.2023, 07.50 Uhr
Einschulung Klasse 1:	Donnerstag, 14.09.2023, 9.15 Uhr in der Turnhalle

In der ersten Woche findet noch kein Nachmittagsunterricht statt, für eine Betreuung in der Grundschule ist allerdings gesorgt. Weitere Informationen zur Betreuung finden Sie auf unserer Homepage oder wenden sich an Frau Kiestaller.

Der Unterricht in der ersten Schulwoche im neuen Schuljahr findet von Montag bis Donnerstag von 08.35 – 12.10 Uhr statt. Ab Freitag gilt dann Unterricht nach Stundenplan.

Bitte beachten Sie, dass wir im neuen Schuljahr nicht mehr mit SchoolFox arbeiten.

Nun bleibt mir noch, Ihnen einen schönen und hoffentlich sommerlichen August und September zu wünschen. Ich bedanke mich im Namen aller Kolleginnen und Kollegen für das entgegengebrachte Vertrauen - gerade auch in schwierigeren Situationen - und wünsche Ihnen (wenn es dann soweit ist) schöne Sommerferien mit Ihrem Sprössling: Genießen Sie die schulfreie Zeit zusammen und bleiben Sie gesund.

Danke sagen möchte ich auch dem Elternbeirat und dem Schulförderverein für seine Unterstützung der Schule, dem Team der Kernzeitbetreuung für seine Arbeit mit den Kindern, der Gemeinde für die große Unterstützung und das stets offene Ohr bei schulischen Belangen, dem Reinigungsteam für seine „glänzende“ Arbeit, unserer Sekretärin und unserem Hausmeister für ihre stets helfenden und anpackenden Hände, dem Team vom gesunden Pausenbrot für ihre liebevoll vorbereiteten Buffets, den Helfern bei den Bundesjugendspielen, den Eltern, die mit Angeboten zum Gelingen der Projekttag beigesteuert haben und nicht zuletzt den Jugendbegleitern für Ihre tolle Ergänzung der schulischen Angebote an unserer Schule.

Herzlichen Dank!

Mit sommerlichen Grüßen



Hartmut Forstner, Schulleiter
und das ganze Team der Eichenwaldschule